

Bundesversammlung von Reformbewegung «Wir sind Kirche»

Hildesheim (dpa/lni) - Die Reformbewegung «Wir sind Kirche» kommt heute (14.00) in Hildesheim zu ihrer 31. Bundesversammlung in Hildesheim zusammen. Das dreitägige Treffen befasst sich in erster Linie mit «Glaube und Vernunft angesichts von Säkularisierung und Fundamentalismus». Ein weiterer Schwerpunkt ist den Angaben zufolge unter anderem die Vorbereitung auf den 98. Deutschen Katholikentag im Mai in Mannheim. «Wir sind Kirche» ist nach eigenen Angaben eine weltweit vernetzte Kirchenvolksbewegung. Sie setzt sich für eine Erneuerung der römisch-katholischen Kirche auf der Basis des Zweiten Vatikanischen Konzils (1962-1965) ein.

<http://www.bild.de/regional/hannover/hannover-regional/bundesversammlung-von-reformbewegung-wir-23296244.bild.html>

Zuletzt geändert am 23.03.2012